



## Impressionen vom Gemeindefest

„Wie lieblich ist der Maien“ – unter diesem Motto feierten wir am 6. Mai nach längerer Corona-Zwangspause unser Gemeindefest.

Auftakt war die Andacht, in der wir das alte und trotzdem nicht altmodische Lied betrachteten. Dann gab's Kaffeetrinken und etliche schöne Angebote für Groß und Klein: Spiele, Tanz, Singen, Basteln, Kräuterquiz ... Und eine gute Gelegenheit, miteinander zu reden, war das Fest auch!

Bei schönem Mai-Sonnen-Wetter konnten wir draußen im Grünen sein. Erfreulich viele hatten sich zum Mitfeiern eingefunden. Danke an alle, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben!

*Gabriele Führer*

Fotos: privat



Volkstanz  
angeleitet von Katharina Oppermann



Max und Moritz streuen  
Maikäfer in Onkel Fritz' Bett...



... noch ahnt er nichts!



Bewährte Helfer – Familie  
Kamprad



Zuckerwatte – der „Renner“ bei den Kindern

